



**UNSER
SELBSTVERSTÄNDNIS**

SELBSTVERSTÄNDNIS

Main Quest Ministries e.V. – MainQuest (MQ)

Die MainQuest-Identität

Der Verein Main Quest Ministries e.V. baut entsprechend des Leitbildes die Marke MainQuest (kurz: MQ) auf.

Der Name MainQuest leitet sich aus der größten (Main) Aufgabe (Quest) in Spielen ab. In Spielen sowie im Leben gibt es Vieles, das getan werden kann, die „MainQuest“ sollte dabei jedoch nie vergessen werden.

Wir Christ:innen glauben, dass die MainQuest wie folgt lautet: "Liebe Gott, liebe deinen Nächsten und liebe dich selbst." Als nerdige Christ:innen wollen wir in der Kultur, die wir lieben, an diese MainQuest erinnern. Sie soll bei allen anderen schönen Dingen, die wir tun können, nicht vergessen werden. Die MainQuest entspringt dem Herzschlag Gottes. Seine Mission ist es, dass alle Menschen an seiner liebenden Gemeinschaft Anteil haben können. Im Rahmen von MainQuest schließen wir uns dieser Mission, mit dem primären Fokus auf Nerds und die Nerdkultur, an.

Das Wort "Ministries" im Vereinsnamen steht bewusst im Plural, um daran zu erinnern, dass alle Christ:innen, im Rahmen dieser Mission Gottes, beauftragt sind - wir sind immer gemeinsam unterwegs.

Deshalb versteht sich MQ als konfessionsübergreifender, missionarischer, individuell nutzbarer und offener Knotenpunkt für christliche Menschen, Projekte und Organisationen, die mit Nerds unterwegs sind (sein wollen).

Wer steckt dahinter?

Durch die Positionierung als Knotenpunkt, sind bei MainQuest viele Christ:innen unterschiedlicher Konfessionen, insb. aus dem deutschsprachigen Raum, zu treffen. Die Meisten nutzen lediglich die Angebote (= Plattformen und Materialien) von MainQuest. Ein Teil davon arbeitet an diesen Angeboten mit. Wer möchte, kann dem Verein beitreten. Für leitungsverantwortliche Personen ist eine Mitgliedschaft verpflichtend. Die Vereinsmitglieder fördern im Rahmen des Leitbildes den Verein Main Quest Ministries e.V. MainQuest wird von den Personen geleitet, die sich einbringen und ist somit von Kirchen und kirchlichen Organisationen im Generellen unabhängig.

Des Weiteren sind im MQ-Netzwerk Personen, Projekte und Organisationen auf Grundlage des MQ-Manifests verbunden.

Zu guter Letzt gibt es Organisationen, die den Verein fördern und dadurch partnerschaftlich mit ihm verbunden sind.